

Nach 45 Minuten haben wir unsere erste Pause in Vösendorf eingelegt. In der Kirche wurden wir mit einer kleinen Jause überrascht und vom Pfarrvikar Pater Josef Ritt gesegnet.

Nachdem wir eine weitere Stunde gegangen waren, haben wir die Kirche in Leopoldsdorf erreicht.

Nach einer kleinen Stärkung sind wir in die Kirche gegangen, wo wir einen weiteren Segen von Kaplan Mario Koji Hatakeyama erhielten und uns mit dem Thema Hoffnung beschäftigt haben.

Außerdem haben wir eine Übung gemacht, bei der es darum ging, aufmunternde Worte zu finden.

Von dort mussten wir nur noch 35 Minuten gehen, um unser endgültiges Ziel zu erreichen: Maria Lanzendorf.

Die Kirche war wunderschön und hatte sehr viele Details und Kunstwerke an den Wänden, die uns Bruder Br. Michele Pezzini erklärt hat.

In dieser Kirche haben wir eine sehr schöne Messe gefeiert.



Rückblick: Die Firmfeiern in Alterlaa



37 Jugendliche wurden am Samstag, 17. Mai um 10:00 und um 15:00 in der Wohnparkkirche gefirmt.

Firmspender war der Regens des Priesterseminars für Wien, St. Pölten und Eisenstadt, Dr. Richard Tatzreiter (2. von rechts).

Bild: r. k. Gemeinde Alterlaa